

令和6年9月2日

岩 保 育 園



まだまだ日中はぎらぎらと太陽が照り付けていますが、日が暮れるのは少しずつ早くなってきましたね。暑さも少しずつ和らいでいって秋のお散歩に出かける日が増えていくといいなと思います。

先日まで水遊びを楽しむ子どもたちでしたが、お部屋で遊んでいるとき、テラスで遊んでいる子に「あーい」と手を振ってみたり、部屋に戻ってきた子に楽しかったと聞くように向かい合って喃語で話し合ってみたり、楽しそうな子どもたちです。言葉こそは通じなくても笑い合う姿にいつも癒されます。

そろそろ夏の疲れが出てくる頃です。機嫌が悪かったり、食欲が無かったり、いつもと変わった様子がないか、体調の変化はないか気を付けて見守り、十分な休息と栄養を取り生活リズムを整えていきたいと思います。



ないないするよ～

お片付けの時間になり保育士が「おもちゃ、ないないするよ～」と声をかけると、とりあえず手に持っているものを！と片付けてくれるようになりました。

その後も子どもの近くにおもちゃを集めると手に取っておもちゃ箱へポイッ！そして自分に拍手！までがセットの子どもたち。その姿がとっても可愛いです。

動いてみたい！

歩いたり、ハイハイをしたりするお友だちをじっと見つめて何をしているんだろうと観察をしている子どもたち。同じおもちゃを使ってみたいくて、体を動かしてみようとするものの、なかなか思い通りに動けず「ん～」と怒っていますが、そこにお友だちが来てくれると嬉しそうに笑っています。

毎日刺激をもらいながら過ごす子どもたちです。

☆お願い☆

・ 戸外での活動が増えていくため、着替えの補充や靴のサイズ見直し、記名(名前が薄くなっていないか、書いてあるかの確認)をよろしく願います。

